

El agro-móvil recorre los barrios de Cienfuegos

- Última actualización: Martes, 28 Abril 2020 07:50

Visto: 8340



De boca en boca corre la información entre los vecinos: Hay un agro-móvil detenido frente al arco de Playa Alegre. Venden allí muchísimos productos entre viandas, hortalizas y frutas, todo a precios baratos.

Veo el camión de la Empresa de Acopio cargado de plátano, remolacha, tomate, pepino, berenjena, col, guayaba, mango, fruta bomba y piña, además de pasta de ajo, puré de tomate, adobo, salsa china.

De este modo prestan servicio en barrios de Cienfuegos para en estos tiempos de la Covid-19 evitar aglomeraciones en los mercados.

Como este funcionan tres agro-móviles, los cuales realizan recorridos durante la semana por consejos populares del territorio, y con ello garantizan la alimentación del pueblo, unidos a los ya existentes en el resto de los municipios de la provincia.

Bárbara Álvarez se desempeña como dependiente del carro móvil. “Estoy aquí para servir al pueblo en lo que sea necesario y llevar las viandas, hortalizas y frutas a los barrios, dice.

Niurka, una vecina agradecida, se refiere favorablemente a esta modalidad. “Mi opinión es que esto es lo mejor que han hecho, porque así los vecinos de zonas apartadas no tenemos que trasladarnos hacia el centro del pueblo; aquí mismo en los barrios podemos comprar”.

¿Y qué consideración te merecen los precios?

“Los encuentro perfectamente bien: módicos, baratos. Los dependientes son muy atentos,

El agro-móvil recorre los barrios de Cienfuegos

- Última actualización: Martes, 28 Abril 2020 07:50

Visto: 8340

agradables. Gracias a este servicio pude hacer una buena compra”.

Mario Pérez, otro cienfueguero, salió con la bolsa llena de productos agrícolas: “Esto es una maravilla. Ojalá se mantenga así, toda una vida, independientemente de que se vaya el coronavirus. Tranquilidad, sin mucha cola, ni matazón; buena atención por los trabajadores; precios regulados y aceptable calidad del producto”, asegura.

Nuestro viandero y el refrigerador guardan buena cantidad de productos agrícolas adquiridos también allí, en el mercado del barrio, y prácticamente sin tener que salir de casa.

Gracias a quienes día a día facilitan la alimentación y la salud del pueblo.

Tomado de 5 de septiembre

[Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos](#)

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)